

Ratsnotizen vom 17. März 2022

Haushalt 2022 verabschiedet

Bei jeweils einer Enthaltung aus den Reihen der PFB-Fraktion verabschiedete der Gemeinderat die Haushaltssatzung 2022 sowie die Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe Gemeindewerke und Sozialstation.

Der im Dezember von der Verwaltung eingebrachte Gemeindehaushalt hat ein Volumen (Aufwendungen / Auszahlungen) von insgesamt 52,6 Mio. Euro. Davon sind 9,7 Mio. Euro an Investitionen vorgesehen. Die Haushaltsreden der Fraktionen finden Sie im Anschluss an die Ratsnotizen in der vorgetragenen Reihenfolge.

Änderung der Besetzung von Ausschüssen des Gemeinderates

Infolge des Fraktionsvorsitzwechsels bei der PFB-Fraktion wurden die beschließenden Ausschüsse sowie der Ältestenrat neu besetzt. Einstimmig votierte das Gremium für folgenden Vorschlag: Neues ständiges Mitglied im Technischer Ausschuss wird Gemeinderätin Bettina Futschik. Neues stellvertretendes Mitglied wird Gemeinderat Andreas Colosi. Im Verwaltungsausschuss wird Gemeinderat Andreas Colosi neues ständiges Mitglied und stellvertretende Mitglied wird Gemeinderätin Bettina Futschik. Neues PFB-Mitglied im Ältestenrat wird ab sofort Gemeinderätin Corinna Konzmann,

Haldenschule: Neubau Mensa und Sporthalle - EU-weites Vergabeverfahren für Planungsleistungen wird gestartet

Der Haldenschulcampus wird in den kommenden 15 Jahren modulartig stetig weiterentwickelt. Für das Modul der Mensaerweiterung sind die Bauleistungen bereits ausgeschrieben worden und die Vergabe ist erfolgt. Bis Herbst 2022 soll diese Maßnahme abgeschlossen sein. In der jüngsten Gemeinderatssitzung stand nun das Modul 3 der Machbarkeitsstudie auf der Tagesordnung – der Neubau der Mensa und der Sporthalle, dessen Vergabeverfahren jetzt angestoßen wird. Einstimmig beauftragte das Gremium die Verwaltung, ein europaweites Vergabeverfahren nach VgV für den Neubau einer Mensa und einer Sporthalle (Modul 3) durchzuführen. In diesem Zuge stimmte das Gremium ebenso dem Mitgliedervorschlag für die Bewertungskommission zur Auswahl eines geeigneten Planungsbüros für die Objektplanung zu. Beschlossen wurde ebenso, dass die Planerauswahl für die drei Fachdisziplinen „Tragwerksplanung“, „Heizung, Lüftung, Sanitär“ und „Elektrotechnik“ verwaltungsintern erfolgt. Die formale Vergabe

aller Planungsleistungen erfolgt nach Abschluss der
Auswahlverfahren in öffentlicher Gemeinderatssitzung.